

FOLIO: JAR/OF/0093/2018

LIC. ORLANDO LOPEZ REYES
DIRECTOR DE ATENCIÓN VECINAL Y COMUNITARIA
DE LA SECRETARIA DE GOBERNACIÓN
PRESENTE



Sirva el presente para saludarlo cordialmente y en uso de las facultades establecidas en los Artículos 224 primer párrafo de la Ley Orgánica Municipal, expongo:

Que, de la manera más atenta y respetuosa, remito a usted el **CUARTO INFORME ANUAL DE LABORES**, el cual se me solicito en Oficio S.G.-D.A.V.C.-1062/2018, por lo que anexo al presente de forma impresa y digital el Tercer Informe de Labores de su Servidor Maximino Tetla Cacaxo, Presidente Auxiliar Suplente en Funciones por Ausencia de Propietario de la Resurrección.

Sin más por el momento, quedo a sus órdenes.

ATENTAMENTE
CUATRO VECES HEROICA PUEBLA DE ZARAGOZA; A 23 MAYO DE 2018
"PUEBLA, CIUDAD DE PROGRESO"



SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN
DIRECCIÓN DE ATENCIÓN VECINAL Y COMUNITARIA
PUEBLA
C. MAXIMINO TETLA CACAXO
PRESIDENTE AUXILIAR SUPLENTE EN FUNCIONES POR AUSENCIA DE PROPIETARIO DE LA JUNTA AUXILIAR DE LA RESURRECCION

C. MAXIMINO TETLA CACAXO
PRESIDENTE AUXILIAR SUPLENTE EN FUNCIONES POS AUSENCIA DE
PROPIETARIO DE LA JUNTA AUXILIAR LA RESURRECCION

C.C.P.- ARCHIVO
MTC/vtc.



INFORME ANUAL DE LABORES 12 DE MAYO 2017-23 DE MAYO 2018

C. Maximino Tetla Cacaxo Presidente de la Junta Auxiliar la Resurrección, cumplo con mi deber de hacer entrega del tercer informe anual de labores, presentándolo por escrito donde manifiesto el estado general que guarda la administración pública de la JUNTA AUXILIAR LA RESURRECCIÓN que me honro a presidir desde el 14 de Noviembre de 2014.

Plasmo en el presente informe las acciones que hemos logrado para el desarrollo de Infraestructura, social, cultural y económica de esta Junta Auxiliar, así mismo como los programas de apoyo que se han otorgado para beneficiar a los habitantes de la misma.

Como cada año, no asido una labor fácil, pero con la ayuda de mi equipo de trabajo hemos logrado que cada día en la Junta Auxiliar la Resurrección se refleje el desarrollo urbano que se ha alcanzado, me alarde decir que los proyectos que este año se lograron fueron de impacto masivo en beneficio de los habitantes de este pueblo indígena.

Este informe está basado en los siguientes rubros:

- Apoyos a la comunidad

A cargo de la C. PASCUALA RESURRECCIÓN MOXO TLAXCA
Miembro Propietaria encargada de la Comisión de Medio Ambiente.

- Obras públicas

A cargo de la C. REFUGIO OCOTLAN ZAPOTITLA SANCHEZ Miembro
Propietaria encargada de la Comisión de Hacienda y Obras Públicas.

- Seguridad Pública

A cargo del C. MARCELINO PÉREZ GONZALEZ Miembro Propietario en
cargado de la Comisión de Gobernación.

GENEROSIDAD

- Cultura
- Deporte
- Festejos sociales, culturales y religiosos
- Educación

A cargo del C. CLEMENTE PASCUAL SERRANO TETLA Miembro Propietario encargado de la Comisión de Salud, Cultura, Deporte y Educación.

- Subsistema DIF

A cargo de la C. ROSNERI BAEZ ANICETO Presidenta del Subsistema DIF.

Mi objetivo de cada año es que los habitantes de la Junta Auxiliar La Resurrección reciban apoyos que les ayuden a mejorar su estabilidad económica y tener una vida digna, para ello en este año se lograron obtener más de 15 apoyos diferentes para la mayor parte de la población, procurando el bienestar de cada familia se entregaron, Despensas de INCONUT para los pequeños, así mismo despensas de Rescate Nutricio para los niños que tengan desnutrición, de igual manera despensas para personas discapacitadas y con carencia económica, es una satisfacción también que éste sea el primer año que se entregaron despensas a las personas mayores y que en administraciones pasadas no hayan recibido ningún tipo de apoyo, todo con la finalidad de que cada familia tenga algo que servir en la mesa y no sufra más de hambre, por otro lado, los servicios de salud se les acerca a la ciudadanía en general con el programa de "Jornada de Desarrollo Integral".

De antemano agradezco a las autoridades correspondientes por hacer posible este año la instalación de Piso digno, Captadores Pluviales en las viviendas de los ciudadanos de esta Junta Auxiliar al igual que en las colonias aledañas a la misma, ya que estos apoyos ayudaron a las familias en las temporadas de frío y lluvia.

Así mismo este año se hizo la entrega de cuatro sillas de ruedas para personas discapacitadas y mayores de edad.

GENEROSIDAD

También se hizo entrega de paquetes de herramienta a las personas del campo, para que orgullosos de su trabajo pudieran desempeñarlo. Contribuyendo al medio ambiente y sabedor de la importancia que es para nuestro planeta el cuidar y plantar árboles, se trabajó en conjunto con la población de esta Junta Auxiliar para la reforestación de áreas verdes, como parques y jardines con más de 1000 pinos y árboles frutales.

Despertar el interés por el cuidado de su entorno es parte de la educación y como muestra de la preocupación e interés por la educación de los niños y jóvenes de esta junta auxiliar se han entregado diversos apoyos en beneficio de las escuelas de la junta auxiliar y de las colonias aledañas. Tales como la Construcción de un Aula Educativa para el preescolar CAIC Resurrección, esto por la gran demanda que presentan las inscripciones anuales; se le entregó botes de pintura de diversos colores para acondicionar la fachada y muros del Preescolar Xochiquetzal la cual está ubicada en la colonia Tliloxtoc; la construcción de la explanada del inmueble que aloja a las Escuelas: Primaria Oficial José López Portillo y Primaria José Vasconcelos de esta Junta Auxiliar, además se les remodelo el área de Porterías de Usos Múltiples, para el sano esparcimiento de los estudiantes que son parte de estas Instituciones Educativas así como se les apoyó también con 50 botes de Pintura para la remodelación total de estos dos inmuebles. Así mismo, la Escuela Primaria Miguel Hidalgo recibió botes de pintura para la remodelación de la fachada del inmueble, también cada mes se presenta "CINEFILIA" de manera gratuita en esta Institución Educativa, con la finalidad de que los niños se diviertan y pasen momentos de sana convivencia. En preocupación por la educación de los niños este año conformamos el CONSEJO MUNICIPAL DE PARTICIPACIÓN SOCIAL para escuelas de la Junta Auxiliar La resurrección, en los que se tratan las principales problemáticas en conjunto de padres, maestros y diversas autoridades.



GENEROSIDAD

Como lo mencione al inicio, este año se ha logrado que La Junta Auxiliar la Resurrección tenga un progreso en su Infraestructura de alto impacto ya que se realizaron una gran diversidad de obras en toda la Junta Auxiliar, las cuales se describen a continuación:

♣ Pavimentación de calles en la cabecera de la Junta Auxiliar y colonias diversas: como la calle Porfirio Díaz Norte, la cual presentaba un deterioro total que perjudicaba directamente al transporte público ya que es principal acceso al Centro de Salud Resurrección, así como al preescolar Acamapichtli, por lo que esta obra generó gran beneficio a la comunidad; así también la calle Nicolás Bravo Norte que de la misma manera se encontraba con un gran desperfecto. Por otro lado la colonia Cerro del Marquez también fue beneficiada con la pavimentación de las calles Tepeaca Sur, Atencingo Sur y Francisco I Madero misma que conducen directamente a Instituciones Educativas como la Escuela Primaria Quetzalcoatl y el Preescolar Xochiquetzal lo cual genero gran contento a la población; otra colonia es Noche Buena con dos calles pavimentadas las cuales son Miguel Hidalgo e Ignacio Zaragoza, igualmente en la colonia Bosques de Manzanilla se pavimentaron las calles Sabino, Pera y Ciruelo; colonia San Diego Manzanilla y sus calles Azares, Alcatraz, Azucena, San Miguel, San Manuel y Santa María; la calle Ignacio Zaragoza de la colonia Miguel Hidalgo, la calle Violetas de la colonia Jardines de la Resurrección, otra más es la calle Violetas de la colonia Viveros del Valle, y por último la calle División del Norte de la colonia San Baltazar La Resurrección.

♣ Guarniciones y Banquetas son una obra más que a favorecido a la población de la calle Las Torres en la Resurrección y avenida Las Torres de la colonia Cerro del Marquez.

Estas obras han beneficiado a muchas familias ya que pueden transitar armónicamente al momento de ir a la escuela o al trabajo.

Con ayuda del presupuesto participativo que recibimos este año se llevaron a cabo las siguientes obras en el Pueblo de la Resurrección.



GENEROSIDAD

- ♣ Pinta de la fachada e interior de la Casa Pastoral anexa a la Iglesia de La Resurrección.
- ♣ Pinta de la fachada e interior de las instalaciones de ésta Presidencia Auxiliar.
- ♣ Se colocaron barandales para las jardineras que se encuentran en la explanada de ésta Presidencia.
- ♣ Otras obras que se realizaron dentro del Presupuesto participativo fueron guarniciones y banquetas de calle Las Torres (La Resurrección) y Avenida Las Torres (Cerro del Marquez), así como la pavimentación de la calle Tepeaca sur en la colonia Cerro del Marquez.

Este año La Resurrección tuvo un gran crecimiento en su Infraestructura y todo gracias a las autoridades que han tomado en consideración a este pueblo indígena.

Así mismo, en ayuda a las personas de bajos recursos se realizaron poco más de 20 donaciones de PIPA DE AGUA a las familias que carecen de este recurso, de igual manera se donaron pipas de agua a algunas escuelas de la Junta Auxiliar quienes no cuentan con el servicio de agua potable. No menos importante fueron los cursos y la entrega o proporción de Cloro a las Escuelas de esta Junta Auxiliar y colonias aledañas, así como para la ciudadanía que lo requiera todo esto para contribuir a la sanidad de la comunidad. En este espacio quiero agradecer también el apoyo por parte de La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (**SEDATU**), ya que su personal realizó una encuesta para las familias que en sus viviendas sufrieron daños por cusa del terremoto sufrido el 16 de septiembre de 2017. Por otro lado, orgulloso de las costumbres y tradiciones que este pueblo tiene, es un placer haber contribuido en las diferentes festividades que se llevaron a cabo; se brindó apoyo económico para las diferentes fiestas patronales que se celebran en esta junta auxiliar, al igual que se dio apoyo económico para las peregrinaciones que se realizaron durante las mismas fiestas patronales.

GENEROSIDAD

Dentro de las fiestas patrias se brindó apoyo a colonias para que llevaran a cabo su celebración, además se ofreció un espectacular baile el día 16 de septiembre con motivo de las fiestas patrias con la presentación de EL GRUPO MUSICAL SONORA DINAMITA, GRUPO EXTREMO Y LUCKY STAR.

Este año se llevó a cabo la "8ª EDICIÓN DE LA GORDITA 2018" y orgulloso de esta nueva tradición se apoyó económicamente a todo el equipo participado en este evento, además se proporcionaron 5 toneladas de maíz para la elaboración de las gorditas, se proporcionó también una lona para el evento junto con el equipo de sonido, de igual manera se entregaron reconocimientos a las señoras que participaron haciendo memelas y a los grupos que amenizaron el evento como el equipo de coro TLATLANIS, "BALLET FOLKLORICO INFANTIL" por parte de IMAC, grupo de Danza Bello, mariachi PALOMA, mariachi CAMPIRANO, mariachi de Toño Acero, grupo musical LA SONORA DINAMITA, grupo musical LOS FAMOSOS DE ROSETE, grupo Cumbao y grupo Kumbiaton, baile cuadrilla de huehues NUEVA AZTLÁN con banda, banda ARRASADORA, BANDA SANGRE NUEVA, a todos estos participantes se les entregó un reconocimiento como agradecimiento por su participación.

Otro de los eventos masivos que se llevan a cabo en esta Junta Auxiliar es el carnaval de HUEHUES y como cada año se brindó apoyo económico por la cantidad de \$2,500.00 y \$1,500.00 para sus viáticos a todas las cuadrillas participantes del carnaval, este año participaron más de 6 cuadrillas y grupo de nueva generación "Master Payasos"; quienes fueron integradas por más de 100 niños, jóvenes y adultos originarios de La Resurrección, en cada cuadrilla se amenizó con la participación del grupo "SUPER ZETA MUSICAL", así como "LOS CADETES DE LINARES" el día del cierre del carnaval.

Por otro lado en las fiestas decembrinas se realizaron las posadas tradicionales en la presidencia, en donde se entregaron piñatas y aguinaldos, de igual modo se entregaron aguinaldos y piñatas en escuelas y a los mayordomos de las capillas principales de la Junta Auxiliar.

GENEROSIDAD

Así mismo, en este año se apoyó con vigilancia o viáticos a las distintas peregrinaciones incluso se apoyó a la peregrinación que cada año parte rumbo al Santuario de Chalma, a Juquila, Oaxaca y al santuario del Señor del Perdón.

Es importante reconocer la labor de las mujeres, por ello se realizó un evento donde se convocó a las mujeres de la Junta Auxiliar para felicitarlas por el día de la mujer, donde se rifaron diferentes regalos, se gustaron de comida, pastel y un poco de entretenimiento, con la finalidad de hacerlas sentir especial y reconociera lo importante que son para la vida.

No dejando a un lado a los peques, de igual manera se les celebro con payasos, regalos, globos, y paletas de hielo el día del niño, porque los niños son la alegría de todos los días, es importante celebrarlos siempre. Para las temporadas de frio se entregaron cobertores a todas las personas de bajos recursos de la Junta Auxiliar, para evitar que muertas por resfriados o hipotermias.

En los rubros de seguridad se realizaron reuniones con presidentes de distintas colonias para tratar el tema de seguridad, así mismo se instalaron cámaras para vigilancia en 20 puntos más vulnerables de las colonias aledañas de la resurrección esto por conducto del Programa "Ventanas Ciudadanas" Sabedor de la importancia que es, que las personas tengan una mejor preparación se imparten talleres de Estilismo y Electricidad en el CECADE.

En este informe quiero adelantar los próximos proyectos que se realizaran dentro y fuera del presupuesto participativo los cuales son:

- Canchas de futbol de la Escuela Secundaria Técnica 35
- Domo del Preescolar CAIC Resurrección
- Piso de la Capilla de San José, Colonia 2 de Marzo
- Drenaje de la colonia 15 de Septiembre, colonia los Encinos.
- Desfogue en la zona "El Charquito"

Cada año me esforzare para cumplir con cada uno de los compromisos que tengo con mi pueblo para un mejor mañana.

Anexo al presente fotografías de los eventos y actividades mencionadas en el mismo.

GENEROSIDAD

ENTREGA DE CLORO A ESCUELAS



ENTREGA DE DESPENSA PARA ADULTOS MAYORES

GENEROSIDAD



ENTREGA DE DESPENSA PARA DISCAPACIDAD

GENEROSIDAD



GENEROSIDAD

ENTREGA DE DESPENSAS DE RESCATE NUTRICIO E INCONUT



GENEROSIDAD

FERIA DE LA GORDITA



GENEROSIDAD

JORNADA DE DESARROLLO INTEGRAL



PREESCOLAR XOCHIQUETZAL



GENEROSIDAD

REFORESTACION DE AREAS VERDES



SEDATU VIVIENDAS DAÑADAS



EVENTO DEL DIA DE LAS MADRES Y DIA DEL NIÑO



PRESUPUESTO PARTICIPATIVO
PINTURA PARA CASA PASTORAL

GENEROSIDAD



PINTURA Y MATERIAL PARA ESC. PRIM JOSE LOPEZ PORTILLO



GENEROSIDAD

PINTURA PARA ESC. PRIM. MIGUEL HIDALGO



GENEROSIDAD

CAIC RESURRECCION "NUEVA AULA"



APOYOS CARNAVAL

GENEROSIDAD

